

Greffé de cœur

J. M.L., Argentine

23/12/2011

Mon amie, à 32 ans, avait subi une greffe de cœur. Ce fut une longue histoire car elle a été opérée cinq fois en deux semaines. Elle venait d'accoucher quinze jours avant, juste avant que son cœur ne s'arrête. Nous avons prié saint Josémaria avec beaucoup de foi pour qu'elle garde courage devant les circonstances pénibles qu'elle devait affronter et ne perde pas sa foi en Dieu. La greffe était urgente. Dieu merci et par

l'intercession de saint Josémaria, on trouva tout de suite un donneur. La greffe réussit et mon amie a été en mesure de prendre sa fille dans ses bras. Merci à saint Josémaria et à tous ce qui ont prié dans ce sens.

pdf | document généré
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ci/article/greffe-de-coeur/>
(13/01/2026)